
Ce qui me rend heureuse, ce

sont mes enfants, ils sont

adorables. Je suis heureuse

quand j’aide les personnes en

difficulté. J'ai aussi aidé une

personne pour qu'elle adopte

une enfant et j'aurai une

bonne nouvelle à lui

annoncer quand je l'aurai

bientôt au téléphone.

Fathia 41 ansCregy-les-Meaux
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